
猛暑が続いた３５日間の夏休みも、大きな事故・事件もなく無事に終わり、第２学期を迎えることが

できました。これもひとえに保護者の皆様方のご協力のお陰であり、心より感謝申し上げます。

８月２５日から始まった第２学期は、地区中学校英語弁論大会に始まり、小・中学校音楽祭（合唱・

合奏 、地区中体連駅伝大会、地区中体連新人大会、秀麗祭（校内文化祭 、松明あかし 等、各種行事） ）

や大会・コンクールが続きます。生徒たち一人ひとりが、目標を持って、自らの可能性に挑戦したり、

学級・学年の団結力を高めたりさせるため、教職員と生徒が一体となり 『チーム一中』で取り組んでい、

きますので、今後とも保護者や地域の皆様方のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

第２学期が始まってそうそう、各種大会やコ
ンクールで須一中生が文武両道に大活躍してい
ます。この勢いをこれから行われる行事や大会
・コンクールにつなげていってくれることを期
待したいと思います。

８月１８日（木 、須賀川市文化センターで行）
われた「岩瀬地区小・中学校音楽祭第１部（合
唱 」で、本校合唱部が「金賞」を受賞し県大会）
出場権を獲得しました。
合唱部特設部員の中には、駅伝等他の活動を

兼ねている生徒がいましたが、夏休み中も時間
を有効に使いながら練習に励んできたことが良
い成果となって表れました。

８月３１日 水 仁井田中学校において 岩（ ）、 、「
瀬地区英語弁論大会」が行われ、本校からは、
暗唱の部に、橋本明日香さん（３年 ・橋本泰知）
君（３年 、創作の部に 我妻 絃 君（３年））
の３名が出場しました。
３名は、１学期中に行われた校内オーディシ

ョンに合格し、夏休み中も学校に登校して発音
や表現力を磨き上げてきました。
結果は、創作の部で 我妻 絃 君が見事優勝

（１５年ぶり）し、９月９日（金）郡山市中央
公民館で行われる『県大会出場』を果たしまし
た。県大会での上位入賞を期待しています。

須一中 文武両面に大活躍！

９月１日（木 、鏡石町鳥見山陸上競技場周辺）
コースにおいて 「第４９回岩瀬支部中学校駅伝、
大会」が行われ、本校からは男子３チーム、女
子１チームが出場しました。
当日は、猛暑のためコンディション作りが難

しい中、本校生徒は、普段の練習通りの力を発
揮し、各チームとも大健闘の走りでした。
特に、男子Ａチームは、１区の五十嵐君（３

年）がラスト３００ｍで２人を追い抜き２位に
入る力走を見せ、続く２区の藤田君（３年）が
１位になると２位以下を大きく引き離し、３区
田邊君（３年 、４区我妻君（３年 、５区小針） ）
君（２年）と１位でたすきをつなぎ、６区水野
君（３年）がトップでゴールテープを切りまし
た。駅伝大会「優勝」は１９年ぶりであり、年

、 、間を通して 毎朝練習に取り組んできたことが
見事、大きな成果となって表れました。

優勝した男子Ａチームは、１０月５日（水 ・）
６日（木）西郷村台上周辺コースで行われる県
駅伝大会に出場します。県大会での上位入賞を
目指し、現在も朝・夕さらに厳しい練習に取り
組んでいます。
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「チーム一中」で充実した２学期を！
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９月３日（土 、とうほうみんなの文化センタ）
ー（福島県文化センター）で、TBC・TUFこども
音楽コンクール福島地区大会に行われ、本校吹
奏楽部が、中学校管楽合奏の部で「優秀賞 （東」
北大会出場）を獲得しました。

、 （ ）吹奏楽部は 小・中学校音楽祭第２部 合奏
の地区大会等がひかえており、今後の上位入賞
への良い弾みとなりました。
なお、ＴＢＣ子ども音楽コンクール東北大会

は、１０月１６日（日）郡山市民文化センター
で開催されます。引き続き、保護者の皆様の応
援をよろしくお願いします。

生徒会代表 ３年３組 伊藤 萌々香 さん
（前文略）
生徒会執行部として、みなさんへのお願いを

述べたいと思います。２学期は、一中の最大行
事の秀麗祭や須賀川市の伝統行事である松明あ
かしの準備が本格的になってきます。誰かにや
らされている、誰かの指示通りに動けばいいと
いう消極的な姿ではなく、自分で考えて行動で
きる一中生を目指してほしいと思います。自分
の役割に責任を持ち、仲間と協力して、楽しみ
ながら取り組んでいきましょう。それから、１
学期の反省でもあったように、次の３点に気を
つけて過ごしましょう。
・休み時間は、次の授業の準備をして、余裕を
持って席に着くこと。

、 。・清掃時は移動から清掃まで 無言で行うこと
・日頃から身だしなみを整えて生活すること。
これらのことを心がけ、１学期よりも、さらに
一人ひとりが活躍できるすばらしい一中になる

、 。ように 心を一つにして頑張っていきましょう

３学年代表 ３年３組 馬場 貴大 君
（前文略）
剣道の団体戦で必要となるのが「チーム力」

です 「チーム力」とは、いかに５人が同じ志を。
もって戦えるか、一人の勝ち星で流れをつかめ
るか、誰かの失敗を挽回できるか、大事な試合
で勝敗を分けるのは「個の力」を最大限に引き
出す「チーム力」です。
このことから、一中生全員が一つのチームに

なることで、勉強も学校行事も良い流れに乗る
ことができると思っています。その一歩として
まずはクラスから。まとまりのあるクラスが受
験にも学校行事にも強いことは間違いありませ
ん。お互いに声をかけ合いながら、それぞれの
「個の力」を伸ばしていける、そんなチームに
クラスがなれるように、率先して何事にも取り
組んでいくつもりです。
そんな雰囲気が学年全体、そして学校全体に

第２学期の抱負（始業式発表より）

広まれば、さらに大きな「チーム力」になりま
す。全員で取り組む受験勉強や学校行事という
団体戦に向けて、１日１日を全力で取り組んで
いきます。

２学年代表 ２年２組 二瓶 愛梨 さん
前文略）（
さて、今日から２学期です。２学期にはたく

。 、 。（ ）さんの行事があります まず 秀麗祭です 略
２学年は、クラス替えをし、１学期を終えた今
でもまだ団結力が欠けているように感じます。
合唱コンクールに向けて全員が頑張ることによ

。って団結力が深まるよう頑張っていきたいです
また、松明あかしでは、学年に関係なく、一中
全体が１つになり大きな松明を運びます。全校
生徒が団結して運べたら良いと思います。２学
期は団結力が重視されていく学期になっていく
と思うので、学級学年、さらに全校生徒で団結
し、勉強・部活・行事などで頑張っていこうと
思います。

１学年代表 １年２組 井口 元秀 君
（前文略）
２学期の目標を２つ挙げます。
先ず、１つ目は、学習面において積極的にや

るべきことを継続してできるようにし、なおか
つ、切り替えを上手にすることです。そのため
には自分が発言するだけでなく、他人の話を聞
くことができるよう、落ち着いた生活をするよ
うにしたいと思います。
２つ目は、生活面において、次に何が起こる

かを予測し、しっかりとそのための準備をする
ことです （以下略）。

各種表彰の記録須一中生の活躍

○ 岩瀬地区小・中学校音楽祭第１部（合唱）

・第１部 合唱 金賞 ※県大会出場

○ 岩瀬地区英語弁論大会

・創作の部 １位 我妻 絃 ※県大会出場

・暗唱の部 ８位 橋本 明日香

○ 平成２８年度岩瀬支部駅伝競走大会

・男子の部 第１位 須賀川一中Ａ

・第２区 第１位（区間新） 藤田 拡樹

・第３区 第１位 田邊 政斗

・第５区 第１位 小針 昇真

○ 第７０回福島県下小・中学校音楽祭

第１部 合唱 銅賞・

○ ＴＢＣ・ＴＵＦ子ども音楽コンクール福島地区大会

・中学校管楽合奏の部 優秀賞

※東北大会出場


